



Mensaje Bienvenida Decanatura

El año 2020 fue un período atípico para todos, un año donde perdimos mucho pero también ganamos, aunque aún sea difícil de creer.

Tal vez nuestra situación familiar cambió, nuestra economía se derrumbó, no pudimos hacer las cosas que nos hacían felices y tuvimos que aprender a sonreír con otras, quizá nos entristecimos porque no pudimos seguir trabajando y/o estudiando como lo hacíamos antes y ver a nuestro amigos o peor aún, experimentamos una pérdida irreparable a manos de la pandemia, pero si hay algo de lo que estoy segura, es que estas vivencias nos fortalecieron.

Hoy somos más fuertes y probablemente somos mejores personas. Aprendimos a vivir de manera más simple, a disfrutar de cada momento, a valorar lo realmente importante en la vida y a entender la frase que dice "Está bien no siempre estar bien".

Resurgimos como el Ave Fénix y ahora, iniciando nuevamente el ciclo lectivo en nuestra amada Facultad y Universidad, quiero motivarlos a dar el máximo esfuerzo en todo lo que hagan, que por pequeñas que sean nuestras acciones, si lo hacemos con amor, ayudamos a construir un mundo mejor.

Bienvenidos y bienvenidas a su casa, disfruten cada minuto pero sobre todo, sean felices, que la vida es muy corta.

Victoria



Créditos: Página web de la Facultad de Farmacia

Retorno a la presencialidad



Créditos: Dra. María Laura Bonilla Acosta.

Desde el lunes 22 de febrero el personal docente y administrativo de la Facultad ha iniciado el retorno gradual del trabajo presencial siguiendo los protocolos de la Universidad y del Ministerio de Salud. Al retornar las clases este 5 de abril se convocó al 100% de la presencialidad para docentes y administrativos. Es una alegría poder retomar actividades presenciales y dar nuevamente vida al edificio de la Facultad.

Autoevaluación de la Facultad

Nos complace comunicarles que en noviembre de 2020 la Facultad recibió el comunicado de SINAES en el cual se acordó mantener la acreditación de la Carrera. Asimismo, en la Asamblea de Facultad celebrada en el mes de diciembre se acordó iniciar el nuevo proceso de autoevaluación para la 4° acreditación, por lo que pronto iniciará el período de consulta en el que su opinión es fundamental para llevar a cabo el proceso con éxito.



Créditos: Dra. María Laura Bonilla Acosta

Curso gratuito de Termodinámica dirigido a estudiantes y profesionales

Entre el 22 y el 29 de marzo de 2021 se impartió el curso virtual (asincrónico) de extensión docente denominado: "Profundizando el concepto de actividad (termodinámica)", el cual estuvo a cargo de los profesores el Dr. Zacarías Orlando Pereira Vega (UCR) y el Dr. José María Álvarez Pez (Universidad de Granada, España). En el curso se matricularon un total de 40 estudiantes, se realizaron dos evaluaciones y se obtuvo un porcentaje de aprobación de 82,5%.

Charlas de estudiantes de Comunicación para TCU



Créditos: Sofía Matarrita B.

Desde enero de este año, estudiantes que cursan la carrera de Comunicación Colectiva y participan del TCU 661 Prevención de intoxicaciones en comunidades costarricenses han brindado charlas en temas de manejo de herramientas audiovisuales y redes sociales, como lo son *Comunicar la ciencia*, *Monitoreo y uso eficiente de redes sociales* y *Diseño básico en Canva y otras plataformas*. Miembros del CIMED y la Comisión de Divulgación han participado ya en algunos de estos talleres y es posible gestionar una repetición de los mismos si hay un público significativo interesado.

Acreditación del LAYAFA

Brindamos nuestras felicitaciones al Laboratorio de Análisis y Asesoría Farmacéutica LAYAFA-UCR por haber aprobado por parte del Ente Costarricense de Acreditación, la transición a la norma INTE/ISO/IEC 17025:2017 y mantener la acreditación del Laboratorio, lo que garantiza una vez más, la competencia técnica y la fiabilidad de los resultados analíticos emitidos por el Laboratorio.



Créditos: Dra. María Laura Bonilla Acosta.

Les recordamos que el boletín de nuestra Facultad es un medio por el cual todos ustedes pueden utilizar para divulgar diferentes actividades en las que participaron o bien para anunciar alguna de ellas. Puede contactarse con la **Dra. Alejandra Fernández Jiménez** o escribir al correo divulgacion.farmacia@ucr.ac.cr

COMISIÓN DE DIVULGACIÓN

Facultad de Farmacia

